

SE INTENSIFICA LA TÉCNICA EN EL CAMPO

Con la creación de las Agencias de Extensión Agrícola se ha dado un paso extraordinario en favor de las enseñanzas de la agricultura, ganadería, la foresta y todas las actividades del campo, como son las pequeñas y diversas industrias rurales que tanto beneficio proporcionan al labriego.

A través de este Organismo del Ministerio que, en vigilia permanente, se preocupa del agro, se ha intensificado la técnica por todas las tierras de la Patria, y así, el aldeano cuenta con un verdadero asesor técnico, que le orienta, dirige y aconseja en los múltiples problemas que una explotación adecuada del campo exige. Cualquier duda que necesite aclarar el campesino y cuantas orientaciones requiera para el mejor cultivo de sus tierras, allí tiene el Agente de Extensión Agrícola, que le orientará para hacer los cultivos más racionales, para luchar contra las plagas del campo, mejorar la explotación del árbol forestal y frutal, la apicultura, avicultura, etc.

Con esta acción tan eficaz que ha emprendido el Ministerio de Agricultura, nuestros campos aumentarán su producción, conseguirán una gran mejora en su nivel de vida y, en general, este hecho, que para muchos puede no tener importancia, transformará la economía española, al contribuir de forma callada y silenciosa, pero con gran sentido práctico y real, a que el campo produzca más, alcance buena calidad en sus productos y hasta, inclusive, por el Agente se ha de conseguir que el aldeano tenga más afecto a la tierra que le vio nacer y, en su consecuencia, se vincule a su medio y no anhele alejarse de la patria chica, pensando en la ciudad.

Realmente, de acuerdo con los progresos de la técnica, hace muchísimos años que debió industrializarse el campo. Ahora se va consiguiendo esto plenamente y, además, el habitante rural, sin necesidad de trasladarse a la urbe, encuentra en su medio orientaciones, asesoramientos y enseñanzas que mejoran su producción en cantidad y calidad. Y es que al Agente de Extensión Agrícola le está reservado el hacer una gran transformación en nuestra agricultura. Tenemos noticias concretas del celo, entusiasmo y eficacia con que éstos actúan. En muchos lugares que se hacían podas y se combatían plagas sin gran resultado, ha bastado la presencia de este asesor oficial y han cambiado los medios empleados, así como los resultados conseguidos.

Son muchos los ejemplos que podríamos citar donde el Agente y los Maestros nacionales, teniendo por medio de actuación el Coto Escolar de Previsión en cualquiera de sus actividades rurales, realizan conjuntamente fructífera labor, orientando a chicos y mayores en los cultivos que el campo y los Cotos necesitan para conseguir una perfecta explotación.

Y como el Agente es hombre de realidades, está capacitado en materia agro-forestal-ganadera; bajo sus orientaciones, en fecha no lejana, veremos transformado el agro español. Y los Maestros hemos de ver en este técnico-práctico un eficaz colaborador para que en todas las Escuelas rurales, a través de los Cotos, se hagan realidad las enseñanzas y las prácticas agrícolas que el campo exige en nuestro tiempo.

ALFREDO SANTOS TUDA
Maestro nacional.

